



FUNCIONARIOS LLAMAN AL RESPETO Y COLABORACIÓN CIUDADANA.

Preocupación ante las agresiones contra funcionarios de la salud en Alto Hospicio

Un preocupante panorama enfrenta la Red de Salud Municipal de Alto Hospicio, ya que solo entre enero y junio de este año, se reportan 93 agresiones a funcionarios de la salud, una cifra que supera los registros parciales de años anteriores y que proyecta un escenario alarmante para el resto del 2025.

La Unidad de Prevención de Riesgos del Departamento de Salud (DEPSA) de la Municipalidad, encendió las alertas señalando que, de mantenerse esta tenden-

cia, este año se podría cerrar con la cifra más alta de agresiones de los últimos siete años, superando incluso el récord de 122 casos registrado en 2024.

Yerko Balbontín, referente comunal de Prevención de Riesgos y salud mental de los funcionarios DEPSA, comentó que "las agresiones incluyen tanto hechos verbales como físicos, afectando principalmente a los equipos de atención en urgencias y atención primaria. Entre los centros más golpeados

este año destacan el CESFAM Dr. Héctor Reyno G., con 16 agresiones; CESFAM Dr. Yandry Añazco M., con 15 agresiones; CECOSF La Tortuga, con 15 reportes; CESFAM Dr. Pedro Pulgar M., con 14 acometimientos; SAR La Tortuga, con 13 incidentes y SAPU Dr. Héctor Reyno G., con 11 casos.

Ante esta grave situación, Balbontín, manifestó que no puede normalizarse. "Es urgente que como comunidad tomemos conciencia del daño que estas agresiones generan no solo

93

agresiones, a funcionarios registró la salud municipal de Hospicio.

en los equipos de salud, sino también en la calidad del servicio que entregamos. Llamamos al respeto y colaboración ciudadana. Cuidar a quienes nos cuidan es una responsabilidad compartida", finalizó.